
 

 

 

平成28年第18回教育委員会定例会 

（10月13日開会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

台東区教育委員会 



1 

○日  時  平成２８年１０月１３日（木）午後１時２分から午後１時２１分 

 

○場  所  教育委員会室 

 

○出席委員 

    教   育   長   矢 下   薫 

    教育長職務代理者   末 廣 照 純 

    委      員   樋 口 清 秀 

    委      員   髙 森 大 乗 

    委      員   垣 内 恵美子 

 

○説明のために出席した事務局職員 

    事 務 局 次 長    神 部 忠 夫 

    庶 務 課 長   岡 田 和 平 

    学 務 課 長   前 田 幹 生 

    児 童 保 育 課 長   上 野 守 代 

    放課後対策担当課長   堀 越 龍太郎 

    指 導 課 長   屋 代 弘 一 

    教育改革担当課長 

（兼 教育支援館長）    

 生 涯 学 習 課 長   小 川 信 彦 

    スポーツ振興課長   廣 部 正 明 

    中 央 図 書 館 長   齊 藤 明 美 

    事 務 局 副 参 事   山 田 安 宏 

 

 

○日  程 

 日程第１ 教育長報告 

 １ 協議事項 

 （１）児童保育課 

   ア 小規模保育所の開設について 

 （２）スポーツ振興課 

   イ 台東区民スポーツ振興協議会が実施する事業に対する共催について 

   ウ 体育施設の事前使用承認申請について 

 

 ２ 報告事項 

小 柴 憲 一 
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 （１）庶務課 

   ア 後援名義の使用について 

 

 ３ １１月の行事予定について 

 

 ４ その他 
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午後1時02分 開会 

○矢下教育長 ただいまから、平成28年第18回台東区教育委員会定例会を開会いたします。 

 本日の会議録署名委員は、髙森委員にお願いいたします。 

 それでは、会議に入ります。この際、あらかじめ会議時間の延長をいたしておきます。 

 はじめに、10月1日付で教育長の職を拝命いたしました私のほうからご挨拶をさせてい

ただきます。 

（矢下教育長挨拶） 

○矢下教育長 次に、10月8日付で教育委員に再任されました、髙森委員からご挨拶をお

願いいたします。 

（髙森委員挨拶） 

○矢下教育長 ありがとうございました。 

 次に、教育委員の自己紹介をお願いいたします。 

 まず、末廣委員、お願いいたします。 

（末廣委員挨拶） 

○矢下教育長 ありがとうございます。 

 次に、樋口委員、お願いします。 

（樋口委員挨拶） 

○矢下教育長 ありがとうございました。 

 最後に、垣内委員、お願いいたします。 

（垣内委員挨拶） 

 

○矢下教育長 ありがとうございました。 

それでは、ここで傍聴についてお諮りいたします。 

 本日の教育委員会に提出される傍聴願については、これより許可いたしたいと思います。

これにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

○矢下教育長 ご異議ございませんので、傍聴については許可いたします。 

  

 

〈日程第１ 教育長報告〉 

１ 協議事項 

（１）児童保育課 ア 

○矢下教育長 それでは、日程第1、教育長報告に入ります。 

 まず、協議事項を議題といたします。 

 はじめに、児童保育課のアについて、児童保育課長、説明をお願いいたします。 

○児童保育課長 それでは、資料1に基づいてご説明をさせていただきます。 
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 小規模保育所の開設についてでございます。 

 項番1、運営事業者の選定結果をご報告いたします。事業につきましては、施設名称は

（仮称）蔵前らる小規模保育園。開設予定日は来年の4月1日でございます。所在地は蔵前

四丁目32番7号でございます。2枚目のところに地図をおつけいたしました。ちょうど春日

通り沿いのところになります。蔵前小学校が今、移転はいたしましたが、建設をしている

蔵前小学校のすぐそばというところでございます 

 表面にお戻りいただいて、定員は0歳～2歳までの19名で、内訳は表のとおりでございま

す。 

 (2)優先交渉権者でございますが、株式会社日本デイケアセンターでございます。台東

区内では保育所としては初めての参入になります。 

 (3)選定経過でございます。1月から通年公募をしている案件として募集をしてまいりま

した。10月3日に選定委員会を開催いたしまして、表のような得点率ということになって

ございます。 

 裏面をおめくりください。 

 選定委員会のメンバーは表記のとおりでございます。 

 項番2、今後のスケジュールでございます。区の内部決定を経た後10月下旬から、来年4

月の開設施設でございますので、入園の募集申し込みを速やかに開始したいと考えてござ

います。 

 議会に対しての報告については12月5日、第4回定例会の子育て支援特別委員会で報告を

してまいります。12月22日に申し込みを締め切りまして、2月中旬に内定者を決定する予

定でございます。 

 説明は以上でございます。 

○矢下教育長 ただいまの説明につきまして、何かご質問はございませんか。 

（なし） 

○矢下教育長 それでは、児童保育課のアについては、協議どおり決定いたしたいと思い

ます。これにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

○矢下教育長 ご異議ございませんので、協議どおり決定いたしました。 

 

 

（２）スポーツ振興課 イウ 

○矢下教育長 次に、スポーツ振興課のイ及びウについて、スポーツ振興課長、説明をお

願いいたします。 

○スポーツ振興課長 それでは、台東区民スポーツ振興協議会が実施する事業に対する共

催についてご説明申し上げます。資料２をご覧ください。 

 事業名は「第11回 台東区民ドッジボール大会」でございます。本事業は子供から大人
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まで手軽に取り組めるドッジボールを通じ、区民のスポーツ振興及び区民相互の交流や親

睦に寄与することを目的にするものでございます。 

 本年度は11月23日に台東リバーサイドスポーツセンターで開催が予定されております。 

 なお、本事業につきましては、昨年度も教育委員会において共催名義の使用許可を行っ

ているところでございます。 

 つきましては、区民の健康増進に寄与するものであり、また、本事業は指定管理者の芸

術文化財団のスポーツ文化に関する事業の一つでもありますので、台東区教育委員会の共

催名義の使用を許可したいと考えておりますので、よろしくお願い申し上げます。 

 続きまして、体育施設の事前承認についてご説明申し上げます。資料3をご覧ください。 

 柳北スポーツプラザにおきまして、蔵前小学校より、土曜授業、PTAイベント・謝恩会、

スプリングコンサート、修了式の会場として体育館、テニスコートの事前使用申請がござ

います。 

 使用日、時間につきましては資料記載のとおりでございます。 

 以上の申請につきましては、台東区体育施設条例施行規則第5条第3項に基づき教育委員

会の協議をお願いするものでございます。 

 よろしくお願い申します。 

 説明は以上でございます。 

○矢下教育長 ただいまの説明につきまして、まずは協議事項、スポーツ振興課のイにつ

いて、何かご質問はございませんか。 

（なし） 

○矢下教育長 次に、協議事項、スポーツ振興課のウについて、何かご質問はございませ

んか。 

（なし） 

○矢下教育長 それでは、スポーツ振興課長のイ及びウについては協議どおり決定いたし

たいと思います。これにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

○矢下教育長 ご異議ございませんので、協議どおり決定いたしました。 

 

 

２ 報告事項 

（２）庶務課 ア 

○矢下教育長 次に、報告事項を議題といたします。 

 はじめに、庶務課のアについて、庶務課長、説明をお願いいたします。 

○庶務課長 それでは、台東区教育委員会後援名義の使用について、資料4でご説明をい

たします。 

 今回は庶務課の取扱分が4件、スポーツ振興課取扱分が1件で、いずれも継続案件でござ
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います。 

 まず、庶務課取扱分でございますが、区が平成29年2月5日に実施をいたします、「第22

回台東区福祉大会」でございます。二つ目は、日本学士院が本年12月17日に実施をいたし

ます「日本学士院 学びのススメ シリーズ」でございます。3件目は、公益財団法人台

東区芸術文化財団が来年の5月～7月にかけて実施をいたします「平成29年度奏楽堂日本歌

曲コンクール及び入賞記念コンサート」でございます。4点目が、台東区青少年委員協議

会が本年11月23日に実施をいたします「親子ふしぎ発見塾 －科学で遊ぼう－」でござい

ます。 

 続きまして、スポーツ振興課取扱分でございますが、板橋Cityマラソン実行委員会が来

年3月19日に実施をいたします「2017板橋Cityマラソン」でございます。 

 いずれも事業内容につきましては資料に記載のとおりとなっております。 

 よろしくお願いいたします。 

○矢下教育長 ただいまの報告について、何かご質問はございませんか。 

 マラソンの河川敷は何のためにですか。 

○スポーツ振興課長 こちらにつきましては、荒川の右岸といいまして、台東区側の河川

の緊急避難道路をマラソンコースとしております。この際に、台東区が今占用している野

球場とサッカー場のトイレであるとか、距離標示、ボランティアさんの待機所などに使う

関係で、主催者側である板橋区のほうから沿道にグラウンドを持っている自治体に対して

後援名義を毎年申請しているものでございます。 

○矢下教育長 では、他の区にも申請が出ているということですね。 

○スポーツ振興課長 はい。 

○矢下教育長 よろしいでしょうか。 

（なし） 

○矢下教育長 それでは、庶務課のアにつきましては、報告どおり了承願います。 

 

 

３ １１月の行事予定について 

○矢下教育長 次に、11月の行事予定について、庶務課長、報告をお願いいたします。 

○庶務課長 それでは、11月の行事予定でございます。資料5をご覧ください。 

 教育委員会の定例会は8日と21日でございます。そのほか11月は文化祭や研究発表会が

多く予定をされております。また、教育委員全員のご出席や挨拶も予定されておりますの

でよろしくお願いをいたします。 

 説明は以上でございます。 

○矢下教育長 ただいまの報告につきまして、何かご質問はございませんか。 

（なし） 

○矢下教育長 それでは、行事予定については、報告どおり了承願います。 
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４ その他 

○矢下教育長 その他、何かございますか。 

（なし） 

○矢下教育長 以上をもって本日予定された議事日程は全て終了いたしました。 

 これをもちまして本日の定例会を閉じ、散会いたします。 

午後1時21分 閉会 


